



RETIRADOS 3.000 m³ DE ONDARRETA

Las labores de cribado y retirada de piedras de la playa de Ondarreta finalizarán esta noche aprovechando la bajamar. Se calcula que el volumen de movimientos suma los 3.000 metros cúbicos, de los que el porcentaje de piedras es del 30%.

La actuación que se está llevando a cabo busca retirar las piedras más gruesas que se encontraban en la superficie de la playa. Se ha constatado, no obstante, que en la orilla de la playa durante la bajamar se acumulan piedras de pequeño tamaño que se mueven con las mareas. Para ello, se ha optado por traer un tractor dotado de una cribadora que procederá a eliminar estas piedras pequeñas, acción que irá realizando periódicamente a lo largo del verano para mantener la playa en unas condiciones óptimas para su uso por parte de bañistas y paseantes. Este tractor hará hoy mismo una prueba de su eficacia y podría incorporarse al mantenimiento de la playa el resto de la temporada.

Una vez finalizada la operación de estos días, se procederá a extender por la playa la arena que se ha movido y acumulado durante las operaciones de cribado.